

Die Lesescouts zu Besuch bei den Jüngsten

Ein neues Kapitel schlugen die Lesescouts der Alfred-Delp-Schule Hargesheim mit ihren Lehrerinnen Susanne Schnörr und Claudia Römer vor wenigen Wochen auf. Während der Fahrtenwoche an ihrer Schule besuchten Emely Gläser, Jana Raab, Franz Heinrich und Mia-Leann Schmidt erstmals den nahegelegenen Gemeindekindergarten. Einige Bilderbücher aus dem dortigen Bestand hatten sie sich ausleihen können und gut vorbereitet, um den Jüngsten vorzulesen. Gespannt erwarteten die Kleinen ihre Gäste. Sie hatten es sich bereits auf Gymnastikmatten bequem gemacht und folgten aufmerksam der Erzählung rund um die „Kaulquappe“ Malwine oder „Das kleine Ich bin ich“, bei dem sich ein kleines, nicht näher bestimmtes, buntes Tier auf die Reise nach seinem eigenen Ich begibt. Kein Mucks war zu hören, so gebannt folgten die Mädchen und Jungen den Geschichten. Sie konnten gar nicht genug davon bekommen, in die Welt der Fantasie zu reisen.

Den Jugendlichen brachte dieser Vormittag inmitten der Kinder viel Vergnügen und eines war klar: „Das wird nicht unsere letzte Begegnung gewesen sein!“

